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平成２８年度第２回筑邦市民センター多目的棟管理運営委員会議事概要 

平成 28年 12月 6日（火）15:00～15:36 

筑邦市民センター多目的棟 2階会議室   

 

１． 事務局職員の紹介        

    事務局出席者  市民文化部    担当次長 吉田 

筑邦ＣＣ    所  長 小西 

 課長補佐 寺嶋 

                     主  査 松永 

             多目的棟    館  長 小野  

   

   委員出席状況の報告 

      

出席： 古賀委員、角委員、中島委員、吉武委員、 

野口(裕)委員、樋口委員、田川委員、野口(定)委員、 

松尾委員、岡山委員、佐藤委員、以上１１名 

 

欠席： 堀口委員、以上１名 

 

２． 委員長挨拶 

    古賀委員長挨拶 

   

３． 議 題 

（１） 施設利用状況報告について（平成２８年４月～９月） 

（２） 自主事業の取り組みについて 

（３） その他 

 

４． 議 事 

 

委員長    それでは早速、議事にそって進めていきます。議題１の「施設利用状況報

告について」事務局より説明をお願いします。 

 

事務局    別紙資料 P１について説明。 

 

委員長    ありがとうございます。今の事務局の説明にご意見ご質問等はないですか。 
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A委員    せっかく他の施設に比べて当施設の貸し出しの度合いが高いのであれば、他

の施設との比較をした優位性を示せるような資料があるといいと思いますが。 

 

事務局    わかりました。他の図書館との比較ですね。 

 

委員長    他に意見等ありませんか？ないようでしたら次の議題２、「自主事業の取り

組みについて」、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局    別紙資料Ｐ２,３について説明。 

 

委員長    いまの事務局の説明に何か質問、意見等ありませんか？ 

      誕生祭は平成１１年の５月に開館ということで１７歳と言ってありましたが、

誕生祭にお呼びする人達の年齢とかは決まっていますか？ 

 

事務局    いえ、決まってません。もう少しいろいろ工夫をして面白くやりたいと思っ

ていますが。 

 

委員長    どなたか意見はありませんか？利用者の方がいろいろ気付かれる事も多い

と思いますので。どんなですか？ 

 

B 委員    平成１１年の５月がオープンで１７年間お世話になってます。5 月 30 日位

が杮落としで、6月１日から利用させてもらってます。館長で三代目ですかね。

私が利用していて一番思うのが、体育館のエアコン代がすごく高いというこ

とで、荘島体育館とかはどんなに広くても 150円位です。 

 

C委員    青少年ホールは 2,500円です。 

 

B委員    ここは 1,500円。まだ高いですね。 

 

C委員    2,500円。まだ高いですよ。広さもちょっと広いかもしれませんが。エアコ

ン代は高いです。 

 

事務局    この部屋は 150円です。狭いですから。 

 

B委員    考えてほしい。 
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C委員    安武公民館より安いんじゃないですか。ここのエアコン代は。 

 

委員長    安武のコミュニティセンターが高いです。 

 

B委員    コミセンによって違うんですか？ 

 

C委員    コミセンによって違います。 

 

A委員    大善寺はちなみに一時間 400円です。 

 

D委員    津福は一時間 200円です。 

 

B 委員    最初から比べたら図書館とかは多いんじゃないですか？私たちは最初から

利用させてもらってますが、人の出入りの増加はすごく感じます。最初の頃

は、図書館の中で本を読んであるのを本当に見かけなかったんですが、最近

は朝 9時半からですがもう来てらっしゃいます。 

 

事務局    はい。入り口で待っていらっしゃいます。 

 

B委員    結構朝早くお見えになって、そこでしばらく本を読まれている方たちの姿を

みかけます。毎月順番取りに来てますから、私たちが帰る頃には結構な方た

ちが見えてます。 

 

事務局    すみません、よろしいでしょうか。今の説明の中で、近隣貸し出し冊数で

すが 28 年の 10 月で筑邦図書室が 13,342 冊、田主丸館が 10,364 冊、城島館

10,193冊、三潴館 13,137冊ということで、田主丸、城島、三潴館よりも筑邦

図書室が上回っている状態です。 

 

B委員    冊数とかはどうですか？ 

 

C委員    人口に対するものは？ 

 

事務局    図書室に何冊本があるか、規模も違いますし、ビデオもありますがここは

ありません。一生懸命よその本を借りて下さい、リクエストして下さい、と

言っています。そうすると、貸し出しはここになりますので、本は持たない

で、貸し出すだけとなります。 



 4 

事務局    委員長よろしいでしょうか。今人口という話がありましたが、荒木・大善

寺・安武・津福の４校区の 28 年 4 月 1 日現在の合計は 39,751 人です。はっ

きりとした数字は分かりませんが、田主丸は 2 万人前後、三潴城島はそれを

下回っています。市民センター多目的棟の管轄人口としては、旧久留米の時

建てられたものですので、旧久留米市全部を該当地域としており、特に管轄

区域としては設けていません。管理運営委員会もそうですが、地元の校区と

いうことで、荒木、大善寺、安武、津福を筑邦としては目安ではありますが

管轄区域と決めております。 

 

委員長    他にありませんでしょうか。 

 

B委員    トレーニング室の、利用価値がわからないのですが 

 

事務局    トレーニング室ですが、周りに立派なトレーニング室がたくさんあります

ので、ここにしばらく通ってあった方も別の施設に行く、プールに行かれる

で、それはそれでいいんです。ただ、ここにせっかく小さいですが施設があ

りますので、使ってもらえるようにするために、器械は 3 台ぐらいしかあり

ませんので、鏡をみながら前はフラダンスをしてらっしゃる方もありました。

器械を使わなくても利用できるようなもの、また、こういうところが好きな

方もいらっしゃいます。がらーんとして田んぼしか見えないところが。器械

がないのに、ここがいいですよとか言っても何もならないので、景色がいい

ところなどを精一杯アピールして徐々にトレーニング室の利用者も増えてき

ています。トレーニング室ということだけでなく踊りもいいし、空手などい

ろんなものに使ってもらえるようアプローチしています。 

 

C委員    家にあってもなかなか利用しないので、クラブとか作って行かないかんと思

わないと、自分から行かないですよね。 

 

委員長    他にございませんか？無いようでしたら最後になりますが、事務局から何

か報告等ありますか？ 

 

事務局    それでは事務局より４点ほどご報告をさせていただきます。まず１点目で

すが、図書室の開館時間です。昨年 7 月 8 月の土曜、日曜日に本来 18 時ま

での開館時間を 20時までに延長させていただきました。今年度は 6月 7月 8

月と今月、1月の土曜、日曜、祝日を 20時まで開ける予定にしています。そ

の際必ずアンケートを取り、利用者数もカウントするようにしていますので、
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それらを基に、29年度以降どのように対応していくか検討していきたいと思

っています。2 点目ですが多目的棟の自主事業の案内をこれまで多目的棟だ

けで行っておりましたが、先月から行政棟にも多目的棟のご案内ということ

でポスター等を貼っております。より一層の利用者増に向けてがんばってい

るところです。3 点目ですが、次回の管理運営委員会の日程ですが例年と同

じく来年の 6月頃を予定しております。また時期が来ましたらご案内をいた

しますのでよろしくお願いいたします。 

 

A 委員    私事で誠に恐縮ですが、三年半に渉りまして大善寺校区まちづくり協議会

の事務局を務めさせていただきましたが、都合により今月一杯で退職いたし

ます。事務局長という立場でこの運営委員会に参加させていただき、みなさ

んといろんなディスカッションができ勉強になりました。大変お世話になり

ました。 

 

委員長     ありがとうございます。これで今日の議題は全て終わりましたが、せっ

かくの機会ですので何か皆様方からございましたらどうぞ、なにもございま

せんか？ 

 

委員長     それでは皆様よろしいでしょうか。  

 

委員長     それではこれで終了いたします。皆様お疲れ様でした。 

 

                        終了時間  １５時３６分 


